
会 議 録 

学校給食センター 

会議の名称 富士見市学校給食センター運営委員会 

開 催 日 時 令和５年１２月２１日（木）午後３時００分～午後４時００分 

開 催 場 所 学校給食センター研修室 

出 席 者 森 靖幸氏（水谷東小学校長）他１６人  

出欠席状況、別紙のとおり 

会議次第 １ 開  会  

２ あいさつ  

３ 議 題 

（１）協議事項 

令和６年度 学校給食実施計画（案）について 

 （２）報告事項 

   ①学校給食センター調理業務等の委託及び学校給食費の公会計化に 

ついて 

   ②令和５年度第２学期 学校給食センターの主な取り組みについて 

４ 閉  会 

会議資料 １ 令和６年度 学校給食実施計画（案） 



                               学校給食センター 

会 議 内 容 

１ 開会 

 川村副所長 

 

２ あいさつ 

 磯谷教育部長 

 

３ 議題 

(1)協議事項 

   ①令和６年度 学校給食実施計画（案）について 

  事務局：令和６年度の学校給食実施計画（案）については、学校教育課作成による

学校の令和６年度週程表（案）をもとに作成している。 

令和６年度の給食実施計画数は、１９３回を予定しており、そのうち新小

学１年生の４月分は２２日からの給食実施となり６回分の提供、中学３年

生の３月分は１３日までの給食実施となり９回分の提供を予定している。 

委 員：週程表が案なので、給食実施計画も変動があるのではないか 

事務局：ご指摘のとおりで、現時点では週程表（案）によるものであるため、週程

表の確定により変更となる可能性がある。変更の場合は、改めて通知する。 

事務局：この案のとおりでよろしいか 

委 員：挙手全員 

事務局：挙手全員により協議事項①につきましては承認されました。 

 

(2)報告事項 

  ①学校給食センター調理業務等の委託及び学校給食費の公会計化について 

事務局：今年度より調理業務等が市直営方式から民間企業への委託方式となった。

１学期、２学期を終えて、給食が停止することもなく、適正に調理業務等

が行われている。また、親子クッキングや富士見ふるさと祭りにおいて事

業を実施する等、官民連携の取り組みも実施した。今後も引き続き協働し

てより良い学校給食の提供に努めていく。 

事務局：学校給食費については、これまで市内それぞれの小・中学校で徴収管理し

てきたが、市で一括して徴収管理する公会計化が今年度よりスタートした。 

公会計化前は、各学校で集金袋による現金徴収や口座振替など様々な方法

で徴収していたが、この公会計化により原則、口座振替による徴収に統一

されている。令和５年１１月末時点での口座振替登録率は、９９．３％、

収納率は、９８．６％であった。今後さらなる収納率向上に努めていく。 

 



②令和５年度第２学期 学校給食センターの主な取り組みについて 

事務局：富士見市は、平成２８年１月に埼玉西武ライオンズと連携協力に関する基

本協定を締結し、フレンドリーシティとなっている。その協定の取り組み

の一環として、選手が寮で実際に食べている若獅子カレーを給食用にアレ

ンジして１１月２０日に学校給食として提供した。 

  事務局：給食で人気の揚げパンを富士見ふるさと祭りにて一般販売した。 

  1,200個を準備したが、お昼前には売り切れになる程の大盛況であった。 

 

  事務局：報告事項①②についてご質問はありますか。 

  委 員：特になし。 

 

(3)その他 

  事務局：全体を通してご質問はありますか。 

委 員：今年度から調理業務等を民間業者に委託しているということだが、給食業

者が倒産したという報道もされている。富士見市では不安はないのか。 

事務局：報道されている給食業者は、学校給食以外にも学食など幅広く展開してい

たほか、食材の調達も担っていた。富士見市が調理業務等を委託した株式

会社東洋食品は、給食事業に特化しているとともに、多数の自治体で実績

があり、経営は安定していると認識している。また、食材調達や献立作成

等は、市が行っており、業者の負担はない。 

委 員：先日実施された給食仕分員の衛生研修で、配膳台を塩素消毒するように指

示があったが、学校によっては安全面から塩素の保管場所に困る学校もあ

る。また、塩素の購入費用についてはどこが負担するのか。 

事務局：配膳台の塩素消毒は、ノロウイルスを防ぐためにお願いしている。 

衛生面から原則、塩素消毒をお願いしたいが、保管場所などに困る学校に

ついては、アルコール消毒で代用しても構わない。また、塩素の購入につ

いては、使用が微量なこともあり、学校の予算で購入をお願いしたい。 

  事務局：そのほか質問等はありませんか。 

  委 員：なし 

 

４ 閉会 

江口学校給食センター所長 

 

 

 

 

 


